



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI**

Gedung DIKTI Lantai 4 Jl. Jenderal Sudirman Pintu I, Senayan, Jakarta 12001
Telepon: (021) 57946100 Ext. 0433 Faks. (021) 579 46042/85 <http://dikti.kemdiknas.go.id>

Nomor : 526/E5.2/PL/2011 30 Maret 2011
Lampiran : 1 (satu) set
Perihal : **Hasil Pembahasan Proposal Baru Multi Tahun Dan
Evaluasi Kelayakan Dan Review Hasil
Penelitian Stranas, Hikom, Dan RAPID**

Kepada Yth. : Ketua Lembaga Penelitian

Diberitahukan dengan hormat bahwa Direktorat Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat, Ditjen Pendidikan Tinggi telah melakukan pembahasan proposal baru Penelitian Pascasarjana, Penelitian Hibah Bersaing, Penelitian Fundamental, dan Hibah Pekerti, serta melakukan Evaluasi Kelayakan dan Review Hasil Penelitian Strategis Nasional, Penelitian Hibah Kompetensi, dan RAPID untuk pendanaan tahun 2011 dengan hasil sebagaimana tersebut pada lampiran.

Sejalan dengan itu kami mohon perhatian Saudara terhadap beberapa hal sebagai berikut:

1. Penelitian tersebut baru dapat dibiayai apabila Surat Perjanjian Pelaksanaan Penelitian dengan para dosen/peneliti penerima Penelitian Pascasarjana, Penelitian Hibah Bersaing, Penelitian Fundamental, Hibah Pekerti, Penelitian Strategis Nasional, Penelitian Hibah Kompetensi, dan RAPID telah ditandatangani oleh Pejabat Pembuat Komitmen Direktorat Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat dan Ketua Lembaga Penelitian/LPPM.
2. Untuk itu bersama ini kami sampaikan format Daftar Isian Surat Permintaan Pembayaran Hibah Penelitian untuk diisi (harus diisi secara benar, lengkap dan jelas) dan di fax kepada kami melalui Nomor. 021-5731846. Asli Daftar Isian tersebut akan diisi pada saat penandatanganan Surat Perjanjian.
3. Perlu kami ingatkan kembali bahwa seorang peneliti hanya diperbolehkan sebagai ketua dan sebagai anggota di judul penelitian lain atau sebagai anggota di 2 (dua) kegiatan penelitian yang berasal dari skim penelitian DP2M.

Demikian untuk dapat diketahui, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Direktur Penelitian dan
Pengabdian kepada Masyarakat,

Ttd

Suryo Hapsoro Tri Utomo
NIP. 19560901 198503 1 003

Tembusan :

1. Yth. Dirjen Dikti (sebagai laporan)
2. Arsip